

Routes verglacées : la saleuse passera sur la D9B3

« En cas de neige ou de verglas, le conseil départemental assure le déneigement et le salage pour 95 % du trafic sur les routes départementales du Haut-Rhin... Le Département s'engage à maintenir au moins un accès déneigé pour chaque commune. » Toutes les routes ne sont donc pas desalées, en l'occurrence la D9B3 qui relie Durmenach à Vieux-Ferrette.

Au cours de la journée de jeudi dernier, deux accidents de la route ont été à déplorer sur cet axe. En cause, le verglas.

La conseillère départementale Sabine Drexler, ayant appris que deux accidents avaient eu lieu sur cette route fréquentée, a demandé à l'unité routière « de

passer la saleuse, ce qui a été fait dans la foulée », indique-t-elle. « Et le sera à l'avenir en accord avec le président, Eric Straumann », ajoute-t-elle.



Archives L'Alsace/Jean-Paul Domb